



〒364-0003 北本市古市場 1-36
 TEL/FAX 048-591-5762
 携帯 090-8848-8465
 Email tatsumi3@gmail.com
 URL <http://www.7b.biglobe.ne.jp/~oshimatatsumi/>

1965年北本生まれ。
 北本市立中丸小学校、北本市立東中学校、埼玉県立不動岡高等学校、東洋大学経済学部卒業。
 三国コカ・コーラボトリング入社。その後、経営コンサルティング会社、投資顧問会社勤務。
 衆議院議員公設秘書を経て2011年より北本市議会議員。現在2期目。

北本を消滅させない！

安心・安全なまちづくり
 財政の健全化
 行政改革の推進

日頃よりあたたかいご支援をいただきありがとうございます。

12月議会は、第五次総合振興計画等の議決事件3件、条例案件5件、平成27年度補正予算案件3件等を審議しました。第五次北本市総合振興計画（平成28年度～37年度）については継続審査となりました。また今議会において総合振興計画「基本計画」に関しても議会の議決事件とすることが決定しました（今までは「基本構想」のみ）。

北本市では平成17年をピークに人口減少傾向に転じています。人口減少とともに少子高齢化も進行しており、今後は年齢構成の変化を見据えた行財政運営が重要となってきます。

市民ひとりひとりにとって安心・安全で住みやすいまちとなるよう、今後も意見・要望を出していきます。

		期間（年度）									
		28	29	30	31	32	33	34	35	36	37
基本構想	総合的かつ計画的な行政運営を図るため、長期的な視点でまちづくりの方向性を定めるもの	10年									
		[Blue arrow spanning from 28 to 37]									
基本計画	基本構想において定められた将来都市像等を実現するため、必要な施策を具体化するもの	5年									
		[Green arrow spanning from 28 to 32]					[Green arrow spanning from 33 to 37]				
実施計画	基本計画に示した施策を具体化する主要事業について財政状況を踏まえて提示するもの	3年									
		[Orange arrow spanning from 28 to 30]			[Orange arrow spanning from 31 to 33]			[Orange arrow spanning from 34 to 37]			

【12月定例会(11/27~12/15)トピックス】

○地域密着型サービス等整備助成事業について

事業者が在宅の高齢者の日常生活に合わせて、短時間の定期巡回訪問や24時間随時対応して訪問するといった地域密着型サービスの提供が開始される予定です（平成28年4月予定）。

○東中学校野球部等全国関東大会出場選手補助金について

宿泊費および交通費の補助金として158万円

が補正予算に組み込まれました。

地域の声や保護者の要望を市が吸い上げた結果です。学校におけるスポーツ振興がますます活発となることが期待されます。

○北本市部設置条例の改正について

行政課題に柔軟に対応することを目的として、総合政策部を「企画財政部」とし、保健福祉部を「福祉部」と「健康推進部」の2部に分けました。

大島たつみの一般質問より（抜粋）

1. 洪水ハザードマップについて

問 洪水ハザードマップによると、宮内中学校と体育センターは水害時には避難できないことになっています。このことは、近隣住民に周知徹底されていますか。

答 洪水ハザードマップは平成 19 年 3 月に作成し全戸配布しました。その後もホームページや北本防災ナビアプリなどで情報発信しています。

鴻巣市の洪水ハザードマップと比較すると、北本市が水害に対して安全なまちということがよくわかります。今年の 9 月には、茨城県常総市で鬼怒川が決壊し水害が発生しました。災害はいつ発生するかわかりませんので、市民ひとりひとりが油断することなく、もしもの時に備えることが大切です。

2. 西中央通り線の自転車道について

問 西中央通り線の自転車道は、縁石線により区分けされていますが、ペイントやラバーポールによる区分けの方がコスト的に安かったのではないですか。

答 円滑で安全な自転車通行空間および安心な歩行空間を提供することを目的に、道路構造令や警察協議等を踏まえて整備しました。構造上の基準では、歩車道境界ブロック等の工作物により区画されることが前提となっています。

問 あらたに自転車道を設けなくても、既存の歩道を北本駅西口から西小学校までのような自転車歩行者道としてもよかったですのではないですか。

答 西小学校交差点から福祉センタ



『たっちゃん応援隊』
隊員レポート

今議会では、大島たつみ議員を通して出されていた道路整備ならびに東中学校野球部への助成金給付、そして介護医療にかかわる地域包括支援システムの前進など、大きな動きがありました。特に平成 28 年 4 月から開始予定の地域密着型サービス（定期巡回・24 時間随時対応）は、9 月議会での議員のするどい質問が少なからず影響しているように思いました。
どんどん要望を出していきましょ〜！

一に向かう歩道は幅員 3.5m と狭いため、北本駅西口交差点から西小学校交差点までのように歩道上に自転車の通行帯を設けることは難しいと判断しました。

この事業には 4,500 万円かかっています。自転車や歩行者の安全性が向上したことは評価できますが、ここまで立派なものが必要だったのか疑問です。もし、3分の2程度にコストを抑えられれば、節約した分で約 1km を簡易舗装することも可能です。事業の内容と優先順位をよく見極める必要があります。

3. 東京オリンピック・パラリンピックを活用した取り組みについて

問 2020 年に東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。北本市の魅力を発信できる絶好の機会ですが、何か取り組んでいるものはありますか。

答 埼玉県からのキャンプ誘致調査への回答、全国知事会が運営するスポーツ合宿マッチングサイトへ市内の公設・民間スポーツ施設情報の提供をしています。今後は、国、県やオリンピック組織委員会等と相談しながら、北本市としてどのように関わることができるか検討します。

東京オリンピック・パラリンピックの開催は、地方自治体にとって地元の魅力を知っていただくまたとない機会です。地元の特産品を扱ってもらう、キャンプ地を誘致する、外国人観光客に来てもらうなど、さまざまな取り組みが考えられます。広く市民からもアイデアを集め、積極的に取り組むことが期待されます。

【あとがき】

平成 28 年第 1 回定例会は、2 月 23 日（火）から 3 月 17 日（木）の予定です。今後も皆様のご意見・ご相談などお寄せいただけましたら幸いです。

